



Norte Santander | 7 NOV 2024 08:14 AM

Fue dejado en libertad ingeniero civil que había sido secuestrado en la zona del Catatumbo

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar

 @olgalucacotamo

Durante 19 días permaneció en poder de un grupo armado.

En la madrugada de este jueves 7 de noviembre fue dejado en libertad el ingeniero civil Luis Reyes, quien había sido secuestrado el pasado 19 de octubre en el corregimiento de San Pablo zona rural del municipio de Teorama.

Aún las autoridades, no se tienen información de los autores de este secuestro, en una zona en donde hay presencia del Eln, disidencias de las Farc y los Pelusos del Epl, grupos responsables de diversas acciones violentas en la zona del Catatumbo, extorsiones y secuestros de empresarios de la zona del Catatumbo.

José Luis, trabaja con una firma contratista que ejecuta obras viales que adelanta proyectos en municipios c Teorama, Convención y Tibú. Reyes al parecer había citado el pasado 19 de octubre por un grupo armado y al cumplir su cita habría sido secuestrado por estas personas. Extraoficialmente se conoció que esta firma viene siendo víctima de extorsión en la región del Catatumbo.



Lea También:

En Convención (Norte de Santander) asesinaron a un Policía y otro resultó



herido

Se desconoce información del paradero de cuatro contratistas de **Ecopetrol**, quienes fueron secuestrados el pasado 25 de octubre en la zona rural del municipio de Convención por parte del Eln, esto genera preocupación entre las autoridades y los familiares de los trabajadores.

Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional

S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los

[Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Catatumbo.

Mientras que, en el municipio de Abrego, claman por la liberación de Lebinson Torrado, quien fue secuestrado el pasado 30 de septiembre en la zona rural de ese municipio, en donde los familiares participaron de una protesta rechazando los secuestros registrados en la provincia.

Las autoridades indican que no tienen información real del número de personas secuestradas en Norte de Santander, porque los familiares de las víctimas no denuncian y realizan el pago de cuantiosas sumas de dinero para lograr su pronta liberación.

Fuente: Sistema Integrado



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Norte de Santander](#) [Convención secuestro nuevo](#) [Secuestro](#) [Teorama hostigamiento](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR



[Norte Santander](#) | Hace 4 horas

Ante fallo del Consejo de Estado, alcalde de Pamplonita a la espera de notificación de su salida del cargo



[Norte Santander](#) | Hace 5 horas

En Convención (Norte de Santander) asesinaron a un Policía y otro resultó herido



[Norte Santander](#) | Hace 19 horas

Francotirador del Eln asesinó a militar en el Carmen, Norte de Santander



Cúcuta | Hace 22 horas

Lanzan artefacto explosivo contra un local comercial de Cúcuta



Cúcuta | Hace 1 día

Los cierres de vías en el malecón de Cúcuta afectan los servicios de restaurantes



Norte Santander | Hace 1 día

El Triunfo de Donald Trump podría empeorar crisis migratoria en la frontera entre Colombia y Venezuela



Norte Santander | 7 NOV 2024 06:47 AM

Ante fallo del Consejo de Estado, alcalde de Pamplonita a la espera de notificación de su salida del cargo

Por: Elibardo León Estévez

 @patelele89

El Consejo de Estado negó la solicitud de aclaración de esta sentencia que había pedido el mandatario.

